

Per Online-Leserbrief-Formular eingereicht
Einspruch abgewiesen
Transgender-Schwimmerin von Olympia ausgeschlossen
Kronenzeitung am 12.06.2024

Werte Krone,

Bitte bezeichnet Männer nicht als Frauen und einen männlichen Schwimmer nicht als Schwimmerin. Kein Mann wird zur Frau, nur weil er weibliche Hormone zu sich nimmt. Dieser Text ist völlig irreführend.

Lea Thomas ist ein sich als Trans identifizierender Mann.

Frauen sind auch keine „Männer nur mit weniger Testosteron“. Da gibt es schon noch einige weitere Vorteile, die ein Mann gegenüber Frauen hat, wie z.B. Muskelmasse, Körpergröße, Lungenvolumen, etc.)

Sportlich gesehen ist Thomas ein Mann, der bei den Männern auf Grund seiner Mittelmäßigkeit keine Chance hatte und danach bei den Frauen sein Glück versuchte bis man dort (wie auch von Euch erwähnt) diese unfaire Praxis einstellte. Bis es soweit war, musste junge Frauen auf Start- u. Medaillenplätze verzichten und wurden gezwungen sich gemeinsam mit diesem Mann (mit männlichem Geschlechtsteil) umzuziehen und zu duschen. Die die sich weigerten wurden unter Druck gesetzt und der Transphobie bezichtigt.

Als Zeitung habt Ihr eine Verantwortung – bleibt daher bitte mit Eurer Wortwahl bei den Tatsachen. Danke

Mit freundlichen Grüßen
Frau S. (*Name der EGGö Redaktion bekannt*)